

U. Católica le otorgó el grado

Padre Gustavo Le Paige Doctor "Honoris Causa"

608 JB 6

La Pontificia Universidad Católica de Chile otorgó el grado académico honorífico de Doctor Honoris Causa al Padre Gustavo Le Paige. El diploma que lo acredita como tal fue entregado por el Pro Rector de la U.C., Jaime del Valle, al Superior Provincial de la Compañía de Jesús, Sacerdote Fernando Montes Matte, en una breve ceremonia que se llevó a cabo en la residencia San Ignacio de la Compañía de Jesús. El Padre Le Paige se encuentra en grave estado de salud desde septiembre del año pasado, aquejado de arteriosclerosis generalizada, razón por la cual no estuvo en condiciones de recibir personalmente el grado conferido por la Universidad Católica.

La determinación de otorgar el grado de Doctor Honoris Causa al Padre Le Paige fue tomada por la unanimidad de los miembros del Honorable Consejo Universitario de esa Casa de Estudios, luego de una proposición conjunta del Pro Gran

Canciller, Monseñor Jorge Medina y el Rector, Jorge Swett. Para ello fueron considerados sus relevantes méritos y actividades realizadas en beneficio del progreso de la antropología nacional y en el descubrimiento y desarrollo de la arqueología de la zona norte de Chile.

El Padre Gustavo Le Paige De Waique nació el 24 de noviembre de 1903 en Tilleur, cerca de Lieja en Bélgica. Es el tercer hermano de una familia de once y entre sus antepasados se encuentran ilustres científicos y universitarios.

Su abuelo paterno Constantine Le Peige fue Rector de la Universidad del Estado de Lieja, reconocido profesor de matemáticas y astronomía; además fue Director del Observatorio Astronómico de Lieja e histógrafo de la misma ciudad.

Su abuelo materno fue fundador del Instituto Real de Geología de Bélgica y autor de cientos de artículos y monografías

científicas sobre minerología, paleontología y ciencias naturales. Su tío abuelo Joseph de Frainpont fue un destacado paleontólogo.

En este contexto científico creció Gustavo que inició sus estudios primarios en el Colegio de los Padres Jesuitas de Chaleiroi y sus estudios de humanidades greco-latinas entre los jesuitas de Lieja.

El 23 de septiembre de 1922 ingresó al noviciado de los jesuitas de Arlon, continuando sus estudios por varios años hasta llegar a la Universidad de Lovaina para estudiar filosofía. En 1928 viaja como maestro a la Misión de Kivango en el Congo Belga, lugar donde logra tomar contacto con sociedades autóctonas despertándose en él un profundo interés por conocerlas.

En 1931 volvió a Lovaina para profundizar su formación teológica y es ordenado sacerdote el 24 de agosto de 1934, regresando posteriormente a



En la fotografía, el Padre Gustavo Le Paige, Doctor Honoris Causa. "

Africa (Kivango) como misionero itinerante, llegando a ser, en 1952, superior de la Misión de Ngi.

En 1972 se le concedió la nacionalidad chilena y al año siguiente el sacerdote logró realizar en su comunidad un congreso internacional de arqueología convocado por él.

Al entregársele al superior provincial de la Compañía de Jesús en Chile el diploma conferido al padre Le Paige, señaló que es para él un honor recibir dicha distinción a nombre del padre Le Paige, a la vez que siente pesar porque no fue posible que el agraciado aceptara personalmente el reconocimiento que la Pontificia Universidad Católica de Chile hace a su extensa labor.

Wlmes molinas. Sepo. 10-10-1980. P. 13.

Padre Gustavo Le Paigne doctor "Honoris Causa". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Padre Gustavo Le Paigne doctor "Honoris Causa". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile